



Empresa responde a las dudas sobre el proyecto World

Tools for humanity (TFH) sostiene que su protocolo diseñado para distinguir humanos de los bots en internet es seguro y garantiza la privacidad de los usuarios, además de operar bajo la regulación local. Asegura que la verificación de humanidad se hace con el consentimiento de las personas y solo con mayores de edad **Página 3B**

LA ESTRELLA DE PANAMÁ



Nº 62.354

www.laestrella.com.pa

Lunes

75¢

24 de febrero de 2025

176 AÑOS

Gobierno destina más de \$7.9 millones en 'donativos'

En momentos del histórico déficit fiscal, el Ejecutivo dispone de \$7.9 millones para donativos en el presupuesto 2025, una partida que tienen todas las entidades para gestionar apoyos económicos discrecionales y que en el pasado usó la Asamblea para esquilmar fondos públicos. El MEF evitó responder por qué no se suprimieron los fondos de esta cuestionada partida a pesar de la situación económica del país. **Página 4A**

Ferrer: Relación con Suntracs es solamente laboral

El presidente de la Cámara Panameña de la Construcción, Alejandro Ferrer, aclaró que la firma de una convención colectiva con el sindicato no significa compartir sus posturas. "La raíz del problema fue la reforma social, no tiene nada que ver con un conflicto laboral, que es lo que realmente es nuestra relación primordial con Suntracs". **Página 3A**



EDITORIAL

Los 176 años de La Estrella de Panamá

No hay duda de que avanzamos hacia un proceso de cambio en todo el mundo, quizás de descomposición del orden vigente, donde la defensa de valores fundacionales como la democracia y la libertad son cada vez más necesarios. Por ello, es preciso mirar con ojo crítico al pasado, no para encontrar sosiego ante los tiempos sombríos que parecen avizorarse, sino para comprender que muchos problemas que vivimos actualmente ya los hemos enfrentado y hay esperanza de un futuro promisorio. Desde el periodismo, La Estrella de Panamá ha asumido ese rol de puente entre el pasado que incide en el hoy y el horizonte que queremos construir. Hacemos periodismo con la responsabilidad de que estamos publicando historia y que, tras 176 años, nos hemos convertido en la hemeroteca de la Nación. Un honor ratificado por la ciudadanía en aquellos aciagos días en los que la mayor potencia del mundo, que hoy pretende arrebatar el Canal y la soberanía, intentó liquidar a "La Decana" con listas y amenazas. No pudieron. Por el contrario, reforzaron el compromiso que tenemos de seguir en el camino de contar la verdad, rectificando cuando es lo justo e intensificando nuestras plumas si no encontramos las respuestas. En este nuevo aniversario, renovamos más que nunca nuestro compromiso centenario con el periodismo riguroso y crítico, aunque desde el poder institucional o el de facto les resulte incómodo. Aunque vengan momentos difíciles, las plumas de La Estrella de Panamá estarán allí, al servicio de la ciudadanía y el país.

Reformas a la CSS podrían ir a tercer debate esta semana

El diputado Alain Cedeño indicó que existe un interés en la Asamblea para dar luz verde al proyecto de ley 163 antes de las fiestas del carnaval **Página 2A**

El 'Ancón' y la historia nacional



Página 5B

Panamá, clave para una transición energética

El país podría jugar un rol vital en el avance del uso de fuentes renovables en la región. Para la asesora de la ONU en temas de energía, Rosilena Lindo, el país posee una estructura robusta que podría fortalecer el esfuerzo global por la transición energética **Página 1B**



También somos laestrella.com.pa

MÁS Rápida Visual Impactante

¡Visítanos!



Síguenos en nuestras redes y mantente informado

@EstrellaOnline



Suscríbete al: 204-0055 / Chatea 6676-1988



7 451089 100052